

Jahresausflug von Puls 04

Unser diesjähriger Pulsausflug startete am vergangenen Freitag um 9.00 Uhr mit einem gesponserten Kleinbus, dank der unsicheren Wetterlage komplett mit 8 Mann, in Richtung Schwarzwald. Erstes Ziel, nach dem traditionellen Frühstück, war Freiburg im Breisgau. Münsterplatz, Meier's-Bratwurststand und eine kleine Stadtführung standen auf dem Programm. Auch wurde unser Fahrzeug mit den erforderlichen "schwarz/rot/goldenen - Fahnen" für "Anfänger im Straßenverkehr" gekennzeichnet. Zur Kaffeezeit konnten wir unsere Zimmer im Freizeitund Bildungszentrum des Badischen Turner-Bundes in Altglashütten beziehen. Bevor wir pünktlich im "Afrikanischen WM Dorf" in Feldberg-Altglashütten einzogen, besuchten wir noch eine "Glasbläser-Vorführung" in Todtnau-Aftersteg. Die Fußball-WM-Spiele bestimmten ab sofort den weiteren Ablauf unseres Ausfluges. Fast alle Spiele am Freitag und Samstag konnten wir- übrigens ein einstimmiger Beschluss - auf einer Großbildleinwand verfolgen. Sofort wurden auch die Spielergebnisse im Vorfeld gewettet. Bei den ersten Spielergebnissen setzten sich die Fußballexperten durch, sie tippten als erstes (das Ergebnis durfte nur einmal genannt werden) und lagen mit 0:0, 1:1 oder 1:0 immer richtig. Die Abschluss-Besprechungen wurden Aufenthaltsraum des Bildungszentrums geführt. Aber es wurde auch gewandert. So starteten wir am Samstagmorgen von der Unterkunft aus in Richtung Titisee. An der Uferpromenade entlang führte der Wanderweg bis zur Schwarzwaldgemeinde Titisee, die vor allen von "asiatischen Tagesurlaubern" bevölkert war. Zurück brachte uns die pünktlich WM-Spiel. "Höllentalbahn" nächsten zum verschlechterte sich das Wetter am Sonntag, so dass wir dem Schluchsee nur einen kleinen Besuch abstatteten und nach einer Kurzvisite an der "Schweizer-Grenze" die Heimreise antraten. Den

Abschluss feierten wir mit italienischen Spezialitäten im "Maranello" bei unserem Pulskollegen Franco.

Es war wieder ein besonderer Pulsausflug, für den wir uns beim Busfahrer Gerhard Funck, beim Organisationsteam Jürgen Oestreicher und Karl Heilmann und unserem Sponsor Werner Schmitt bedanken möchten.



Die Teilnehmer in Freiburg

